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Séance du 30 juin 2021 
   

Nombre de conseillers en exercice : 11 présents : 10 
 votants : 10 absents : 0 

 exclus : 0  
     
Date de convocation : 25 juin 2021  Date d’affichage : 25 juin 2021 
      
L’an deux mille vingt et un, le trente juin à vingt heures, le conseil municipal de cette 

commune, régulièrement convoqué, s’est réuni au nombre prescrit par la loi, à la salle 

des fêtes, sous la présidence de M. Arnaud ZIEGLER, Maire. 

  
Étaient présents :    
Amandine BLANC, Raymond DEMEUSY, Geneviève DUFOUR, Dominique GUYENNET, 
Frédéric LOUBAT, Fatima MAMMAR, Julien MERCIER, Adrien PY, Jean-Robert SARRAZIN, 
Arnaud ZIEGLER 

    
Était absent : Barbara GREVILLOT 
 

Étaient représentés : 
   
Mme Amandine BLANC a été nommée secrétaire de séance. 
 
Ordre du jour : 

1ère partie : tirage au sort des jurés d’assises 

2ème partie : séance du conseil municipal  

Ordre du jour : 
1. Convention médiathèque entre la CCVS et la Commune 
2. Convention Bailly pour l’école Jacot 
3. Avenant convention Autorisations droits du sol 
4. Point marché 
5. Acquisition terrains  
6. Cession terrain  
7. Démission d’un adjoint 
8. Lande du Mont Ménard 
9. Divers  

3ème partie : travaux PLUI 

 

DÉLIBÉRATION n° 2021-40  

Tirage au sort des jurés d’assises 
Monsieur le Maire informe le conseil municipal que la commune d’Auxelles-Haut 
doit désigner des personnes susceptibles de remplir les fonctions de juré 
d’assises. 
 
Aussi, le tirage au sort est effectué publiquement à partir de la liste électorale et 
doit conduire à proposer trois noms. 
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Le tirage au sort a désigné les personnes suivantes : 

 

Nom, prénom Date de 
naissance 

Lieu de 
naissance 

Adresse N° 
électeur 

GOUAT Laurent 27/09/1973 BELFORT 29 Rue des Roches 96 

SAGOT Sylvain 09/02/1954 BELFORT 56 Rue des Roches 213 

GUERY Léon 07/02/1990 REMIREMONT 3b Rue du Château 251 

 
    

DÉLIBÉRATION n° 2021-41  

Convention avec la CCVS pour la Médiathèque 

Monsieur le Maire informe que par mail du 7 mai 2021, la communauté de 
communes nous demande de formaliser une convention pour la médiathèque. 
 
En effet, le rapport de la chambre régional des comptes avait sollicité qu’une 
régularisation soit faite sur la mise à disposition de la médiathèque d’Auxelles-
Haut qui résultait du transfert de compétence intervenu avec l’ancienne 
communauté de communes de la Haute Savoureuse.   
 
Le Conseil Municipal, après avoir délibéré, à l’unanimité : 
• autorise Monsieur le Maire à signer la convention annexée 

 

DÉLIBÉRATION n° 2021-42 

Convention avec Mme BAILLY 
Monsieur le Maire informe que l’école Jacot, école d’art municipale de Belfort, a 
pour objet d’enrichir la parcours « Pancartes Postales » par des œuvres 
éphémères en bois sous la thématiques « bois, forêts, points de vues, points de 
vies » 
 
La prochaine œuvre d’une surface de 15m² aura lieu sur la parcelle B134, Rue de 
l’Etang, appartenant à Mme BAILLY. Une convention doit être rédigé pour fixer les 
modalités de mise à disposition du terrain par le propriétaire à la commune 
d’Auxelles-Haut. 
 
Le Conseil Municipal, après avoir délibéré, à l’unanimité : 
• autorise Monsieur le Maire à signer la convention annexée 

 

DÉLIBÉRATION n° 2021-43 

Avenant convention 
Monsieur le Maire rappelle au conseil municipal la convention d’instruction des 
autorisations d’urbanisme, signée avec la communauté de communes des Vosges 
du Sud le 29 septembre 2017. 
 
La CCVS propose que la commune conserve l’instruction : 
• des certificats d’urbanisme de simple information 
 
Le conseil municipal, après en avoir délibéré, à l’unanimité : 
• Autorise Monsieur le Maire à signer l’avenant n° 02 à la convention. 
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DÉLIBÉRATION n° 2021-44 

Ouverture de paysage : acquisition de terrains succession DURIN 

Monsieur le Maire informe le conseil Municipal de la proposition de vente à la 
commune, de parcelles, propriétés de la Succession Paulette DURIN pour la 
somme de 6 151€ dont la liste est la suivante :  
 

N° Lieu dit Surface ca 
B418 bnd Prés Girard  2 866 

B 97 Vers chez Dupont 698 

B 98 Vers chez Dupont 515 

B 99 Vers chez Dupont 510 

B 101 Vers chez Dupont 482 

B 102 Vers chez Dupont 1 006 

B 103 Vers chez Dupont 2 398 

B 702 Le Village 2 905 

B 944 Terres Hirtzlin 598 

B 354 Champs Lambert 236 

B 396 Terres Abrun 452 

B 398 Terres Abrun 1 140 

B 419 Prés Girard 1 739 

B 404 Prés Girard 182 

B 413 Prés Girard 450 

B 461 Prés de la Besse 527 

B 473 Prés de la Besse 125 

B 474 Prés de la Besse 2 237 

 Total 19 066 

  Soit 1ha 90a 66ca 

 
Monsieur Georges DURIN souhaite vendre toutes les parcelles à un seul acheteur. 
Ces parcelles font parties des parcelles priorisés pour « L’ouverture de Paysages » 
 
Le Conseil municipal, après en avoir délibéré, à la majorité : 

• Accepte l’acquisition foncière pour la somme de 6 151 € de 18 parcelles 
cadastrées B418 bnd, B 97, B 98, B 99, B 101, B 102, B 103, B 702, B 944, B 
354, B 396, B 398, B 419, B 404, B 413, B 461, B 473, B 474 appartenant à 
Monsieur Georges DURIN héritier de la succession Paulette DURIN,  

• Valide cette acquisition sous la forme d’un acte administratif, 

• Désigne Mme Fatima MAMMAR, 1ère adjointe, comme représentante de la 
commune d’Auxelles-Haut pour la signature de l’acte, 

• Dit que les frais afférents à cette opération seront à la charge de la 
commune. 

 

DÉLIBÉRATION n° 2021-45 

Cession de terrain à M. et Mme BAIGUE Aurélien 
Suite à une demande de M. et Mme BAIGUE Aurélien, M le Maire propose de 
céder à ces derniers, une partie du chemin dont le déclassement a été approuvé 
par le conseil municipal du 3 juillet 1998, situé entre leur propriété et la maison 
de Mme CHEVROLET. 
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M. et Mme BAIGUE devront s’acquitter : 
• Des frais de bornage préalables, 
• D’un prix de vente de 10 € HT par m² 

• Des frais inhérents à la vente 
   
Le Conseil Municipal, après en avoir délibéré, à l’unanimité 
• Refuse la cession de cette partie de chemin à M. et Mme BAIGUE Aurélien, 
 

DÉLIBÉRATION n° 2021-46 

Devenir de l’observatoire 

 
Monsieur le Maire informe que le CERAP l’a contacté pour connaître notre 
position sur le devenir de l’Observatoire du Mont Ménard. 
Le résultat de la consultation publique a fait ressortir un souhait de la population 
de le conserver. 
L’association entre Les Cimes a fait une demande écrite à la commune pour 
l’occuper en échange de l’entretien du bâtiment. 
 
Afin de pouvoir remettre en usage polyvalent cet observatoire, des travaux sont 
nécessaires pour le mettre hors d’eau hors d’air et notamment le changement de 
la toiture. 
 
Monsieur le Maire demande à ce qu’une somme de 2 500€ soit demandée au 
CERAP pour effectuer les travaux de remise en usage normal (remplacement du 
dôme par un toit en tuile). 
   
Le Conseil Municipal, après en avoir délibéré, à la majorité 

• Approuve la rétrocession de l’observatoire à la commune 

• Autorise le Maire à demander une somme de 2 500€ au CERAP, au titre de 
la remise en état d’usage normal. 

 

Fait et délibéré à Auxelles-Haut les jour, mois et an ci-dessus 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 


